

Année Jubilaire de la Miséricorde

Nous sommes en l'année de la Miséricorde jusqu'au 20 novembre 2016 et le saint-père souhaite que nous “puissions tous redécouvrir la joie de la tendresse de Dieu”.

18/01/2016

Depuis le 8 décembre et jusqu'au 20 novembre prochain, nous sommes en l'année de la Miséricorde et le saint-père souhaite que nous “puissions tous redécouvrir la joie de la tendresse de Dieu”.

« Il y a, dit-il dans la *Bulle Misericordiae Vultus*, des moments où nous sommes appelés de façon encore plus pressante, à fixer notre regard sur la miséricorde, afin de devenir nous aussi signe efficace de l'agir du Père. C'est la raison pour laquelle j'ai voulu ce Jubilé Extraordinaire de la Miséricorde, comme un temps favorable pour l'Église, afin que le témoignage rendu par les croyants soit plus fort et plus efficace ».

En cette Année Sainte “ je désire ardemment que le peuple chrétien réfléchisse durant le Jubilé sur les œuvres de miséricorde corporelles et spirituelles. Ce sera une façon de réveiller notre conscience souvent endormie face au drame de la pauvreté, et de pénétrer toujours davantage le cœur de l'Évangile, où les pauvres sont les destinataires privilégiés de la miséricorde divine. La prédication de Jésus nous dresse

le tableau de ces œuvres de miséricorde, pour que nous puissions comprendre si nous vivons ou pas comme ses disciples. »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/annee-jubilaire-de-la-misericorde/> (19/02/2026)